



DESTACO EL CANCELLER PASTOR EL
EXITO DE LA VISITA A CHINA

PEKIN, 7 JUNIO 1980 (SIP)-ESTA TARDE, EN OPORTUNIDAD DE LA VISITA QUE ACOMPAÑANDO AL EXCMO. SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACION, TENIENTE GENERAL D. JORGE RAFAEL VIDELA HICIERA AL TEMPLO DEL CIELO, EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO, BRIGADIER (R) D. CARLOS WASHINGTON PASTOR, DIALOGO BREVEMENTE CON LOS PERIODISTAS ARGENTINOS AQUI PRESENTES.

EN LA OPORTUNIDAD, EL CANCELLER DESTACO QUE "LA IMPORTANCIA DE ESTE VIAJE NO SOLO SE TRASUNTA EN LOS ACUERDOS QUE VAN A FIRMARSE, SINO TAMBIEN EN LA APERTURA DE NUEVAS EXPECTATIVAS QUE VINCULAN A LA ARGENTINA CON UN PAIS DE TANTA TRASCENDENCIA COMO ES CHINA.

"LA INFORMACION DADA POR ALGUNA AGENCIA NOTICIOSA EN EL SENTIDO DE QUE ESTA VISITA NO HABRIA DADO LOS RESULTADOS PREVISTOS, ES INEXACTA. QUIEN DIGA ESO TIENE UNA VENDA SOBRE LOS OJOS. EL EXITO NO SE MIDE SOLAMENTE POR LA CANTIDAD DE COSAS QUE EN EL ACTO SE REALIZAN O CONCRETAN SINO TAMBIEN POR LAS EXPECTATIVAS QUE SE ABREN DE VINCULACION DE UN PAIS COMO EL NUESTRO CON UN PAIS TAN IMPORTANTE COMO ES CHINA".

--DIALOGO CON EL PERIODISMO
EL DOCTOR ALEJANDRO ESTRADA--

POR SU PARTE, EL SECRETARIO DE ESTADO DE COMERCIO Y NEGOCIACIONES ECONOMICAS INTERNACIONALES, DOCTOR ALEJANDRO MANUEL ESTRADA, COCURRIO ESTA NOCHE AL DECIMO PISO DEL HOTEL "MINZU", PARA DIALOGAR CON PERIODISTAS ARGENTINOS.

EN UN DIALOGO INFORMAL CON LOS HOMBRES DE PRENSA, EL DOCTOR ESTRADA SE REFIRIO A LAS EXPECTATIVAS CREADAS POR LA VISITA DEL PRIMER MANDATARIO ARGENTINO A ESTE PAIS, EN CUANTO AL INTERCAMBIO COMERCIAL Y AL ESTRECHAMIENTO DE LAS RELACIONES ECONOMICAS.

24.